

Hohe Ehrung der Böllerschützen für 1. Gauschützenmeisterin Monika Kranitzky

Die Böllerschützen sind ein hervorragendes Aushängeschild für das oberfränkische Schützenwesen.

Ihr Einsatz ist vorbildlich, sagte Bezirks-Ehrenschiitzenmeister Volker Gottfried. Besonders bedankte er sich für den Ehrensaliit und die ehrenvolle Verabschiedung am Oberfränkischen Bezirksschiitzenntag in Waischenfeld.

Bezirksreferent Adolf Reusch und sein Stellvertreter Hans Georg Rebhan zeichneten mit dem Böllerschützen Ehrenzeichen mit Silberkranz Wolfgang Roßner, priv. SG. Wunsiedel Hubert Otte, SG. Bad Staffelstein und Heinz Hess, SC. Sassanfahrt aus.

Als Gönner und Förderer des Böllerschützenwesens im Gau Ofr. Nord/Ost erhielt die 1. Gauschiitzenmeisterin Monika Kranitzky ebenfalls dieses Ehrenzeichen verliehen.

In seiner Laudatio sagte Reusch: „unsere Arbeit als Referenten kann nur erfolgreich sein, wenn wir die Unterstützung der Gaue und Bezirke haben“.

Mit dem Frankenlied wurde die hervorragend besuchte Arbeitssitzung abgeschlossen.



v.l.n.r.: Hubert Otte, Heinz Riedel, Monika Kranitzky, Hans-Georg Rebhan, Volker Gottfried, Wolfgang Roßner, Heinz Hess, Adolf Reusch